

Hier kommt der vierte Teil unserer Vorstellungsreihe ...

**Lernt Bianca Gansner kennen –
Vorstandsmitglied des IFBS
aus der Schweiz.**

**Sie gibt euch Einblicke in ihre
Aufgaben, ihre Haltung zur
Basalen Stimulation nach Prof.**

**Dr. Fröhlich® und ihr
persönliches Lebensthema.**

**INTERNATIONALER FÖRDERVEREIN
Basale Stimulation e. V.**

Über mich

Mein Name ist Bianca Gansner.

Ich bin 33 Jahre alt und arbeite in einer Stiftung für Menschen mit mehrfacher Beeinträchtigung als Fachfrau Betreuung sowie als Praxisbegleiterin für Basale Stimulation nach Prof. Dr. Fröhlich®.

Meine Schwerpunkte sind achtsame Begleitung und Wahrnehmungsförderung im Alltag.



Rolle im Verein

Als **neues Vorstandsmitglied** (seit Mai 2025) des IFBS freue ich mich, neben den deutschen und österreichischen Vorstandsmitgliedern, die Schweiz repräsentieren zu dürfen.

Ich freue mich darauf, die Verbindung zu stärken und Raum für Austausch zu schaffen.



Was bedeutet der Verein für mich?

Der IFBS ist für mich ein Netzwerk aus vielfältigen Menschen, die alle eines verbindet: **die Leidenschaft für das Thema Basale Stimulation.**

Ich schätze besonders die Möglichkeit, gemeinsam an Themen zu arbeiten, sich gegenseitig zu inspirieren und voneinander zu lernen.

Der Verein lebt von seiner Vielfalt. Menschen aus unterschiedlichen Fachbereichen bringen ihre Perspektiven ein, was ich als große Bereicherung empfinde.



Mein basales Lebens- thema heißt ...

Die Welt entdecken und sich entwickeln.

In meiner täglichen Arbeit mit Menschen mit einer Beeinträchtigung entdecke ich mit ihnen immer wieder die Welt neu. Das macht meine Arbeit spannend und bereichernd.

Auch durch meine neue Aufgabe im Vorstand des IFBS darf ich die Welt mit neuen Augen sehen und mich dabei weiterentwickeln.

Ich wünsche mir, dass noch viele junge Menschen durch die Basale Stimulation die Möglichkeit bekommen, die Welt (neu) zu entdecken und sich weiterzuentwickeln.



Lernt Bianca und den Verein besser kennen



www.basale-stimulation.de

Bleibt gespannt!

Schon nähern wir uns dem Ende unserer Vorstandsvorstellungsrunde. Dafür kehren wir noch einmal zurück nach Deutschland ...

Habt eine gute Zeit und bleibt gesund!



www.basale-stimulation.de